

Mobilität für den Moment.

Das flexible „*autoabo*“ der Porsche Bank.

Salzburg/Wien, 15.10.2020 Mit Ende Oktober bringt die Porsche Bank AG das flexible „*autoabo*“ auf den österreichischen Markt. Je nach gewünschter Abo-Laufzeit von 3, 6 oder 12 Monaten können Kunden nach ihrem aktuellen Mobilitätsbedarf aus den vier Fahrzeugkategorien URBAN, COMPACT, FAMILY oder E-CAR ein Fahrzeug wählen und dieses auch monatlich wechseln. *autoabo* gibt's zum All-Inclusive-Fixbetrag und ist mit wenigen Klicks über die Website der Porsche Bank buchbar.

Mit zunächst 10 Fahrzeugvarianten in unterschiedlichen Fahrzeugklassen, von SEAT Leon, ŠKODA Fabia über VW Multivan bis hin zu den in Kürze verfügbaren E-CAR-Modellen VW ID.3 und Audi e-tron wird den Kunden viel geboten und auch der Zugang bzw. Einstieg in die Welt der E-Mobilität erleichtert. *autoabo*-Nutzer profitieren von einer Neu- bzw. Jungwagengarantie sowie von der Möglichkeit, je nach persönlichem Mobilitätsbedürfnis das Fahrzeug monatlich in eine andere Kategorie zu wechseln. Je nach Fahrzeugwahl kann die Erstzustellung zum gewünschten Standort der Kunden bereits binnen 48 Stunden erfolgen und ist dabei ohne Zusatzkosten.

Porsche Bank *autoabo* online abschließen

Unter www.porschebank.at/autoabo wählen Interessierte ab Ende Oktober ein gewünschtes Abo-Paket und somit das Wunschfahrzeug aus. Anschließend wird die Reservierungsanfrage online abgeschickt und mit der Wahl zur Kreditkartenzahlung oder Sepa-Lastschriftverfahren fortgeführt. Das *autoabo*-Team setzt sich mit den Kunden in Verbindung und fixiert den Termin zur Fahrzeugübergabe. Sobald dies vereinbart ist, steht der ersten Ausfahrt nichts mehr im Wege. Auf Wunsch wird das Fahrzeug zum Kundenstandort zugestellt bzw. kann das Fahrzeug in einer *autoabo*-Station persönlich abgeholt werden. Innerhalb des Abos kann das Fahrzeug je nach Bedarf monatlich in eine andere *autoabo*-Fahrzeugkategorie gewechselt werden, also z.B. vom vollelektrischen ID.3 als E-CAR zu einem geräumigen ŠKODA Octavia aus der Kategorie FAMILY.

Bewährtes Service

Beginnend von der Zustellung zum Kundenstandort bzw. der Abholung und Rückgabe an einer *autoabo*-Station profitieren die Nutzer vom erfahrenen Mietwagen-Service der Porsche Bank. Innerhalb der EU und den österreichischen Nachbarländern Schweiz und Liechtenstein wird den

Kunden bei freier Streckenwahl und 4.000 Freikilometern pro Monat ihre individuelle Mobilität ohne Zusatzkosten gewährleistet.

Porsche Bank *autoabo* auf einen Blick

- VW-Konzernprodukte: Große Auswahl der beliebtesten Fahrzeuge in Österreich
- Komplettpaket: Alle Leistungen zu einer fixen, monatlichen Rate mit klarer Kostenübersicht
- Keine Startgebühr: *autoabo* abschließen und losfahren
- ZusatzfahrerIn inklusive: Kostenlose Angabe von ZweitfahrerIn in jedem Paket
- Flexible Abo-Laufzeiten: 3, 6 und 12 Monate. Unabhängig vom Abo-Tarif jeweils nach einem Monat kostenfrei stornierbar.
- Fahrzeugwechsel: Monatlicher Tausch einfach und ohne Zusatzkosten mit der Wahl zwischen den verschiedenen *autoabo*-Kategorien.
- Basis-Schutzpaket: Sicher unterwegs mit Selbstbehalt im Schadensfall oder bei Diebstahl
- Freikilometer: 4.000 Freikilometer pro Monat inklusive

Porsche Bank *autoabo* Modellübersicht

- **URBAN** ab 584 Euro/Monat: SEAT Ibiza, ŠKODA Fabia Kombi
- **COMPACT** ab 634 Euro/Monat: SEAT Leon, VW Golf (Manuell / Automatik)
- **E-CAR** ab 799 Euro/Monat: VW eGolf. Bald verfügbar: VW ID.3, Audi e-Tron
- **FAMILY** ab 999 Euro/Monat: ŠKODA Octavia Kombi, VW Multivan

Kurzporträt der Porsche Bank

Die Porsche Bank ist ein Tochterunternehmen der Porsche Holding mit Sitz in Salzburg. Mit mehr als 50 Jahren Erfahrung im Bereich Finanzierung, Versicherung und Wartung ist die Porsche Bank erster Ansprechpartner im Kfz-Finanzierungsbereich und erfolgreichster Fuhrparkhalter in Österreich sowie den angrenzenden Nachbarstaaten Südosteuropas. Seit 2012 ist die Porsche Bank nicht nur im europäischen Raum, sondern auch in Südamerika aktiv. Im Mai 2009 wurde zudem mit dem Einlagengeschäft / Direktsparen ein neues Geschäftsfeld geschaffen. Durch die Übernahme der Mehrheitsanteile von 85 % der Volkswagen Versicherungsdienst GmbH Österreich (VVD) 2018 konnte mit der Möglichkeit des Verkaufs von Barkaufversicherungen eine weitere Möglichkeit der Kundenbindung geschaffen werden.